

Trophées IRP AUTO :

appel à candidatures pour valoriser les engagements prévention, santé et solidarité des entreprises de la branche des services de l'automobile.



IRP AUTO lance l'appel à candidatures de ses **Trophées Solidarité-Prévention**, qui récompensent les initiatives exemplaires des entreprises des services de l'automobile et des centres de formation d'apprentis (CFA). Les candidatures sont ouvertes **jusqu'au 15 mars 2026**.

Valoriser les actions concrètes en faveur des équipes

Les Trophées Solidarité-Prévention d'IRP AUTO mettent en lumière les démarches concrètes des entreprises des services de l'automobile engagées dans des actions pour :

- prévenir les risques professionnels,
- améliorer la qualité de vie au travail,
- accompagner des salariés en situation de fragilité (handicap, aidant, etc.).

Chaque action compte, même la plus simple.

Pourquoi candidater ?

- **Trois lauréats** seront distingués (TPE/PME, grands groupes, CFA),
- Une **mise à l'honneur** lors des Rencontres Solidarité-Prévention IRP AUTO, le **17 juin 2026 à Paris**,
- Une **visibilité nationale** et la valorisation des bonnes pratiques au sein de la Branche.

Candidater aux Trophées IRP AUTO, c'est valoriser l'engagement sociétal, renforcer la marque employeur et gagner en performance sociale. [Découvrez les lauréats des Trophées récompensés en juin 2025.](#)

Participer, c'est facile !

Remplir le dossier en ligne disponible sur le site Internet IRP AUTO **avant le 15 mars 2026**.

Pour en savoir plus ou poser des questions : www.irp-auto.com

À propos de la branche des services de l'automobile

La branche professionnelle des services de l'automobile réunit l'ensemble des activités générées par l'automobile au sens large (voitures, véhicules industriels ou deux-roues), depuis leur sortie d'usine jusqu'à leur déconstruction ou leur recyclage. Avec 140 700 entreprises, 480 000 salariés, 73 221 jeunes formés par an, 7,9 millions de véhicules vendus ou encore 47,5 millions de véhicules entretenus, les services de l'automobile représentent un acteur majeur de l'économie française.

À propos d'IRP AUTO Solidarité-Prévention

IRP AUTO Solidarité-Prévention est l'association paritaire de la branche des services de l'automobile en matière de solidarité et de prévention. Elle intervient dans trois domaines : la prévention des risques professionnels, la promotion de la santé et la solidarité envers les salariés fragilisés (soutien aux aidants, assistance faisant suite au décès, situation de handicap...).

www.irp-auto.com

